



Newsletter 2024

Liebe Freun*innen und Unterstützer*innen unseres Schulfördervereins!

Langsam, aber sicher neigt sich das Jahr 2024 dem Ende entgegen - und wir möchten Sie wieder mit unserem Newsletter über die Aktivitäten von ‚Lernen Fördern Albstadt‘, dem Schulförderverein der Wilhelm-Hauff-Schule, und über Neues in der Wilhelm-Hauff-Schule selbst informieren.

Die Wilhelm-Hauff-Schule als Sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt Lernen wird aktuell von 127 Schüler*innen in 13 Klassen besucht.

Damit sind wir weiterhin das größte sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentrum Lernen im Zollernalbkreis und im Landkreis Sigmaringen (Schulamt Albstadt). Immer mehr beschäftigen uns neben einem grundsätzlichen Wachstum der Schüler*innenzahlen auch die Auswirkungen verschiedener gesellschaftlicher und politischer Entwicklungen, die bei vielen Menschen – egal welchen Alters – für Verunsicherung, Ängste und anderen Schwierigkeiten führen. An vielen Stellen werden wir mit Herausforderungen konfrontiert, die wir so vor einigen Jahren nicht kannten. Nichtsdestotrotz versucht die Wilhelm-Hauff-Schule, weiterhin, diesen Situationen, kreativ und positiv zu begegnen.

Einmal mehr konnten wir in diesem Jahr ein außergewöhnliches Schulfest nach einer ganz besonderen Projektwoche – auch mit Hilfe und Unterstützung des Fördervereins durchführen. ‚Die WHS denkt nach – haltig‘ war das Motto der Woche und des Festes. Viele bunte und kreative Ideen zu Themen von Ressourcenschonung, Umwelt- und Klimaschutz und Nachhaltigkeit im weitesten Sinn wurden umgesetzt. Höhepunkt des Schulfestes war ein großer, vielfältiger Flohmarkt, der großen Anklang bei der großen Besucherschar fand.



Auch weitere bewährte Aktionen konnten vom Schulförderverein unterstützt werden: Wie inzwischen jedes Jahr konnte im Frühjahr wieder mit ‚Feuervogel‘, Informations- und Beratungsstelle gegen sexuelle Gewalt, einen Workshop rund um Sexualität und Selbstbestimmung in der Klasse 9 durchgeführt werden. Das Projekt ‚Tarzan und Jane‘ setzt an der Lebenssituation von Jugendlichen an, mit dem Ziel, einen respektvollen Austausch über Fragen, Fakten, Meinungen, Wertvorstellungen, Gefühle und Grenzen zu den Themen Sexualität und Beziehung herbei zu führen. Es soll Raum geschaffen werden, Fragen zu stellen, Sichtweisen zu reflektieren und Ängste zu thematisieren. Außerdem wird mit den Jugendlichen erarbeitet, wann sexualisierte Gewalt beginnt und wo sie Unterstützung und Hilfe erhalten können.



Lernen Fördern Albstadt e.V.

Schulförderverein der Wilhelm-Hauff-Schule

Vogelsangstr. 46/1

72461 Albstadt

Tel. 07432/98376-0

Fax 07432/98376-29

e-mail: poststelle@whs-albstadt.schule.bwl.de

Weiterhin unterstützte der Förderverein vielfach Lerngänge, Ausflüge, Schullandheim und Abschlussfahrt. Bei diesen Aktivitäten mussten die Kinder und Jugendlichen immer nur einen Teil der eigentlich anfallenden Kosten übernehmen, die Restkosten übernahm dankenswerterweise der Förderverein. Auf dem Foto sind Schülerinnen der Grundstufe beim Ausflug ins Berolino Balingen zu sehen.



Von großer Bedeutung für viele Schüler*innen der Wilhelm-Hauff-Schule ist die Möglichkeit, über den Förderverein eine Essenspatenschaft für das Mittagessen in der Schule zu erhalten. Es gibt zunehmend Familien, bei denen der finanzielle Rahmen so eng ist, dass sie auf jeden Hilfe auch bei vielen alltäglichen Dingen angewiesen sind.

Mit diesem kurzen Einblick in die Arbeit von ‚Lernen Fördern Albstadt‘, dem Schulförderverein der Wilhelm-Hauff-Schule, möchten wir einerseits unterstreichen, wie wichtig die Unterstützung von Kindern und Jugendlichen mit Lernschwierigkeiten und Lernbehinderung ist. Zum anderen möchten wir aber auch zum Ausdruck bringen, wie wichtig IHRE Unterstützung für unseren Schulförderverein ist. Hierfür bedanken wir uns ganz herzlich!

Falls Sie Rückfragen zur Arbeit von Lernen Fördern Albstadt e.V. oder zur Wilhelm-Hauff-Schule haben, melden Sie sich doch bitte einfach. Informationen zur Arbeit von Förderverein und Schule erhalten Sie auch unter www.wilhelm-hauff-schule.de.

Wir wünschen Ihnen eine frohe Vorweihnachtszeit!

Ihre

Daniel Pacyna (1. Vorsitzender)

Bernhard Mast-Sindlinger (2. Vorsitzender, Schulleiter)

Bankverbindungen:

Sparkasse Zollernalb IBAN DE67653512600033061779/BIC SOLADE51BAL
Volksbank Albstadt IBAN DE21653901200039386007/BIC GENODE51EBI